



Emma Hakobyan

La atracción de nómadas digitales, una oportunidad para España

España, por medio de la entrada en vigor de la [normativa](#) Ley 28/2022, de 21 de diciembre, de fomento del ecosistema de las empresas emergentes, ha creado un marco normativo adecuado para **atraer inversión extranjera a España**, y talento extranjero, que contribuya en beneficio de los servicios ofrecidos por las empresas españolas, y que conviertan a España una de las naciones con mejor calidad de servicios, personal y ventajas administrativas y fiscales de la zona euro.

El [teletrabajador internacional](#) ha de cumplir los siguientes requisitos, a fin y efectos de poder obtener la **Tarjeta de Residencia por un período de 3 años**, de la Tarjeta de R ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |